

Organisation : Vortrag von Bertram Fleck

AG Klimafreundliche Mobilität und Energie

Bild: Stadt Schweinfurt
Schweinfurt



Bertram Fleck ist der ehemalige Landrat des Rhein-Hunsrückkreises. In seinem Landkreis hat er die Klimaneutraligkeit erreicht

Worum ging es in diesem Vortrag?

- > Wie kann Schweinfurt diesem Beispiel folgen?
- > Was kann die Kommune dafür tun?

Vortrag von **BERTRAM FLECK**
LANDRAT a.D. - RHEIN-HUNSRÜCK-KREIS,
über
Erneuerbare Energien für Klimaschutz

am
Mittwoch
27. April 2022

Der Vortrag fand am
27.4.2022 in der Schweinfurter
Rathausdiele statt.



Bild: Herr Fleck